

**Ibagué, 10 de mayo de 2025**

**Comunicado de prensa 738**

## **IBAL atiende daño en red de acueducto en la calle 35 con avenida Ferrocarril**

*El personal se encuentra trabajando a la altura del barrio Nacional, sector que, junto con zonas aledañas, puede presentar bajas presiones en el servicio.*

La Empresa Ibaguereña de Acueducto y Alcantarillado – IBAL, informa a los habitantes del barrio Nacional y sectores aledaños del distrito hidráulico Cinco, que se presentó una afectación en una red de distribución de 14 pulgadas, generando interrupciones en el servicio de agua.

El director operativo del IBAL, Fabián Tinoco, indicó que los equipos técnicos ya se encuentran en la zona realizando las labores necesarias para reparar el daño y restablecer el suministro en el menor tiempo posible.

*“Estamos trabajando de manera continua para solucionar esta situación. Agradecemos la comprensión de la comunidad”,* expresó el funcionario.

Entre los sectores que pueden presentar bajas presiones se encuentran: Villa Pinzón, Zona Industrial, Varsovia, Picalaña, La Castilla, La Macarena, Claret, 12 de Octubre, Villa Marlen I y II, entre otros.

Se recomienda a los usuarios hacer uso racional del agua, priorizando el consumo esencial, mientras se supera esta contingencia.

Para tener información actualizada sobre el avance de los trabajos, los usuarios pueden consultar los canales digitales oficiales del IBAL.